



## Rusia registró un aumento significativo de los suministros de mantequilla procedentes de Argentina y Uruguay

### Description

El Servicio Federal de Vigilancia Veterinaria y Fitosanitaria ha registrado un fuerte aumento de las importaciones de mantequilla a Rusia procedentes de varios países extranjeros.

Según la página web del servicio, en los primeros meses de 2025, los suministros procedentes de Argentina se multiplicaron por 5,6 en comparación con el mismo periodo del año anterior, alcanzando las 2.000 toneladas. Las importaciones procedentes de Uruguay se duplicaron hasta las 1.000 toneladas.

Además, los suministros de mantequilla a Rusia comenzaron a ser realizados por Irán, desde el comienzo del año importó 2.000 toneladas de este producto.

El informe también señala que en el segmento de los productos lácteos el 100% del helado importado a Rusia procede de Bielorrusia (2.100 toneladas desde principios de 2025) y Kazajistán (1.400 toneladas). El requesón se importa exclusivamente de Bielorrusia, y sus suministros han alcanzado las 16.600 toneladas.

Los suministros de cebolla y ajo a Rusia también han crecido significativamente: en los primeros meses de este año, sus importaciones se multiplicaron por 2,1, alcanzando las 77.800 toneladas. Los líderes de las importaciones de tomate fueron Turkmenistán y Azerbaiyán, que suministraron 30.000 toneladas y 28.700 toneladas respectivamente. En total, desde principios de año se han importado en Rusia 124.900 toneladas de tomates.

El Maipo/BricsTv

Imagen: *stockking*

### Date Created

Marzo 2025